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Хлебные миллионы
В Новосибирской 
области на этих 
выходных 
убрали 
последние 
гектары 
зерновых 
культур

 ЦИФРА

2 млн
650 тыс.тонн

составил валовой сбор зерна — больше,  
чем в прошлом году.

Подробности на стр. 2
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�� Новосибирские�аграрии�
завершили�уборочную�
кампанию

На минувших выходных закончи-
лась уборка хлеба: валовой сбор 
зерна составил 2 миллиона 
650 тысяч тонн — больше, чем в 
прошлом году.

Зерновые и зернобобовые 
культуры обмолочены с площади 
1 миллион 418 тысяч гектаров. 
Пшеница убрана с 929 тысяч 
гектаров, собрано 1,7 миллиона 
тонн зерна в первоначальном весе.

— В этом году нам удалось собрать 
достойный урожай зерна, несмотря 
на серьезную засуху в степных 
районах области, которая привела к 
гибели и повреждению части 
посевов в начале лета, — проком-
ментировал итоги уборочной 
кампании исполняющий обязанно-
сти министра сельского хозяйства 
региона Виктор Апанасенко. — Уро-
жайность зерновых также несколько 
выше, чем в 2019 году, — в среднем 
по области мы получили  
18,7 центнера с гектара. Такой 
результат достигнут благодаря очень 
качественной подготовке к проведе-
нию сезонных полевых работ — в 
2020 году наши сельхозпроизводите-
ли закупили и применили в ходе 
посевной рекордные объемы 
минеральных удобрений и семян 
высших репродукций. Обновление 
технического парка отрасли также 
находится на рекордном уровне.

Кроме того, картофеля в регионе 
накопали 51 тысячу тонн, а овощей 
открытого грунта собрали  
28,6 тысячи тонн. Аграрии области 
завершили и посев озимых на  
69,8 тысячи гектаров — это  
104 процента к плану.

С
ельхозпредприятие, 
которое славится своими 
производственными 
достижениями, добилось 

немалых успехов и в спорте. Для 
этого тут созданы все условия: 
есть стадион, спортивные залы, 
крытая хоккейная коробка.

Когда-то, еще в советские времена, 
многие предприятия уделяли боль-
шое внимание оздоровлению своих 
работников и имели на балансе спор-
тивные сооружения, турбазы и про-
филактории. Потом большинство 
освободились от непрофильных акти-
вов. Но племзавод «Ирмень» хорошие 
традиции сохраняет — спортом тут 
занимаются буквально от мала до 
велика.

На�лыжи�—�с�детского�сада

— У нас есть стадион с двумя залами 
— тренажерным и для игровых видов 
спорта, крытая хоккейная коробка с 
раздевалками и трибунами, которую 
летом и в межсезонье тоже используем 
как спортзал, — рассказывает мето-
дист по спорту ЗАО племзавод 
«Ирмень» Евгений Ларенц. — К спор-
тивным занятиям приучаем с самого 
детства. Например, на лыжи наши 
ребятишки встают еще в детском саду, 
в пять-шесть лет, а к школе уже умеют 
прилично кататься. В детскую хоккей-
ную команду тоже набираем в пять-
шесть лет.

Для детей тут созданы все условия. 
Кроме хоккея и лыж, они имеют воз-

можность заниматься футболом, 
волейболом, а те, кто постарше, даже 
гиревым спортом. А еще здесь есть пре-
красная конноспортивная секция, вос-
питанники которой демонстрируют 
успехи. Например, в прошлом году 
юная спортсменка Анастасия Гуляева 
даже выступила в составе сборной 
Новосибирской области на спартакиа-
де школьников в Москве. И пусть 
наград Насте в тот раз не досталось, 
наверняка у нее все впереди. Стоит 
отметить, что занятия для детей абсо-
лютно бесплатные.

Бои�«колхозной�лиги»

— Активно занимаются спортом не 
только дети, но и взрослые. Уже 15 лет 
на нашем предприятии проводится 
спартакиада здоровья среди производ-
ственных участков, — говорит Евгений 
Ларенц. — Команды различных под-
разделений в течение всего года меря-
ются силами в десяти разных видах 
спорта, таких как волейбол, настоль-
ный теннис, лыжи, шорт-трек, легкая 
атлетика и другие. В конце года мы 
подводим итоги и награждаем победи-
телей. Кроме того, у нас в селе есть 
пять взрослых хоккейных команд, и с 
декабря по март каждую пятницу, суб-
боту у нас проходят матчи НКХЛ — 
Ночной колхозной хоккейной лиги. 
Шестая команда — из рабочего посел-
ка Ордынское. Про пенсионеров тоже 
не забываем, для них действует группа 
здоровья, где люди «серебряного воз-
раста» могут заниматься с посильной 
для них нагрузкой. Хотя и среди наших 

ветеранов есть такие, кто молодых за 
пояс заткнет.

Новая�победа

Совсем недавно ирменцы снова отли-
чились. 10–11 октября в Ордынском 
прошли традиционные соревнования 
по футболу на кубок Федерации футбо-
ла Новосибирской области. Взрослая 
команда «Ирмень» от ЗАО племзавод 
«Ирмень» в полуфинале выиграла у 
команды Ордынского района «Шторм».

В финальной встрече турнира интри-
га сохранялась до конца матча, держа в 
напряжении не только спортсменов, но 
и болельщиков. Опасные моменты воз-
никали у ворот и той и другой команды, 
но ирменцы обыграли спортсменов из 
рабочего поселка Линево Искитимского 
района со счетом 4:1. Таким образом, 
взрослая команда «Ирмень» завоевала 
кубок Федерации футбола Новосибир-
ской области. После подведения итогов 
спортсменам были вручены заслужен-
ные награды. Тренер команды «Ирмень» 
— Вячеслав Лушников, руководитель 

команды — Евгений Ларенц. По мне-
нию последнего, можно от души побла-
годарить спортсменов, болельщиков и 
судей за прекрасный турнир, эмоции и 
проделанную большую работу.

Евгений Ларенц также отметил, что 
это далеко не первое достижение 
команды в текущем сезоне. На недавно 
завершившемся чемпионате Новоси-
бирской области по футболу «Золотой 
колос» команда племзавода «Ирмень» 
заняла второе место.

— Тренерский состав и спортсмены 
команды «Ирмень» благодарят предсе-
дателя ЗАО племзавод «Ирмень» Юрия 
Федоровича Бугакова, первого заме-
стителя председателя ЗАО племзавод 
«Ирмень» Олега Юрьевича Бугакова за 
внимание, постоянную поддержку, 
ведь благодаря их заботе в селе стано-
вится больше молодежи, занимающей-
ся спортом, вырастает больше виртуо-
зов этой замечательной игры, — под-
черкивает Евгений Ларенц.

Катерина КОШКИНА, 
sovsibir@sovsibir.ru

«Ирмень» — чемпион!
Команда�взяла�кубок�Федерации�футбола�
Новосибирской�области

А
ндрей Травников поручил 
активизировать поддержку 
малого и среднего 
предпринимательства в 

регионе.

Министр промышленности, торговли 
и развития предпринимательства Ново-
сибирской области Андрей Гончаров 
призвал власти муниципальных образо-
ваний активнее распределять средства, 
выделенные на поддержку малого и 
среднего предпринимательства, в чет-
вертом квартале 2020 года.

Улучшить работу в этом направлении 
поручил губернатор Новосибирской 
области Андрей Травников.

— Для Новосибирской области малое 
и среднее предпринимательство очень 
важно. Структура региональной эконо-
мики такова, что в сумме малое и сред-
нее предпринимательство — самый 
крупный работодатель и значимый пла-
тельщик налогов, — подчеркнул Андрей 
Травников.

О реализации национального проекта 

«Малое и среднее предпринимательство 
и поддержка индивидуальной предпри-
нимательской инициативы» и муници-
пальных программ развития МСП в 
Новосибирской области в 2020 году 
участникам оперативного совещания в 
правительстве региона доложил Андрей 
Гончаров.

По его словам, региональными состав-
ляющими нацпроекта являются проек-
ты «Улучшение условий ведения пред-
принимательской деятельности», «Рас-
ширение доступа субъектов МСП к 
финансовым ресурсам, в том числе к 
льготному финансированию», «Акселе-
рация субъектов малого и среднего 
предпринимательства», «Популяриза-
ция предпринимательства».

Одна из задач проекта «Улучшение 
условий ведения предпринимательской 
деятельности» — популяризация режи-
ма налогообложения на профессиональ-
ный доход, введенного на территории 
региона в январе 2020 года. На сегодня в 
Новосибирской области в качестве само-
занятых зарегистрировались уже 
22,2 тысячи человек. Из них 1,5 тысячи 
— индивидуальные предприниматели, 
перешедшие на этот режим налогообло-
жения, остальные предприниматель-
ской деятельностью раньше не занима-
лись. Важным показателем проекта 
является количество объектов государ-
ственного и муниципального имуще-
ства, предназначенного для сдачи в 

аренду субъектам малого и среднего 
предпринимательства и организациям, 
образующим инфраструктуру их под-
держки. За девять месяцев 2020 года в 
регионе этот показатель перевыполнен 
на 8,6 процента, сейчас перечень содер-
жит 824 единицы имущества.

Исполнение регионального проекта 
«Расширение доступа субъектов МСП к 
финансовым ресурсам» достигается за 
счет обеспечения объема финансовой 
поддержки, оказываемой субъектам 
малого и среднего предприниматель-
ства Фондом микрофинансирования 
Новосибирской области. В 2020 году на 
поддержку субъектов МСП в период 
пандемии фонду выделено 223,2 мил-
лиона рублей, в том числе 214,3 милли-
она — из федерального бюджета, 
8,9 миллиона — из областного. В бли-
жайшее время фонд начнет также пре-
доставлять займы самозанятым граж-
данам. На сегодня фондом выдано 
645  займов на общую сумму 979,5 мил-
лиона рублей, установленный регио-
нальным проектом показатель перевы-
полнен на 6 процентов.

— Мероприятия региональных проек-
тов будут продолжены. Все они являются 
большим подспорьем и поддержкой для 
бизнеса в нынешних непростых услови-
ях, — подчеркнул Андрей Гончаров.

Ирина СЕРГЕЕВА, 
sovsibir@sovsibir.ru

Дело требует 
условий
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